



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 59 m²

 Référence
 0601812987

 Prix
 895 000 €

Beaulieu-sur-Mer Appartement à vendre (06310)



06310 beaulieu-sur-mer 3p 59m² dernier etage vue mer panoramique terrasses parking situé au dernier étage d'une résidence de standing avec ascenseur, au cœur de beaulieu, appartement traversant entièrement rénové avec une vue imprenable à couper le souffle sur la baie de beaulieu et st-jean-cap-ferrat. Cet appartement lumineux est composé d'un hall d'entrée avec rangement, un séjour donnant sur une belle terrasse orientée sud-ouest, une cuisine ouverte aménagée et équipée, une salle d'eau avec douche à l'italienne, deux belles chambres avec rangement et terrasse. Une cave et une place de ...

06310 beaulieu sur mer 3p 59m² on the top floor panoramic sea view terraces parking located on the top floor of a luxury residence with elevator, in the heart of beaulieu, fully renovated dual-aspect apartment with breathtaking views of the bay of beaulieu and st-jean-cap-ferrat. This bright apartment is composed of an entrance hall with storage, a living room opening onto a beautiful south-west facing terrace, an open fitted and equipped kitchen, a bathroom with walk-in shower, two beautiful bedrooms with storage with terrace. A cellar and an outdoor parking space complete this property. ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





